

Conformación de Junta Directiva







Miguel Samper Strouss Miembro independiente





Santiago Perry Rubio Miembro independiente

*Diego Alejandro Guevara Castañeda Miembro Patrimonial





German Ávila Plazas Miembro Patrimonial

María Mónica Martínez Martínez Miembro Patrimonial





Carlos Alberto Suescún Barón Miembro Independiente







Juan Pablo García Aristizábal Renglón Empleados







Mónica Margarita Pinedo García

Miembro Patrimonial

Fecha de Ingreso: Marzo de 2025

Economista de la Universidad del Rosario, Magister en Gobierno de la Universidad de los Andes y Magister de Gobierno y Cultura en las Organizaciones de la Universidad de Navarra, España.

Se desempeña como Asesora del Viceministerio General de Hacienda y Crédito Público. Ha sido Asesora de la Subdirección de Comercialización y Financiamiento Agropecuario del Departamento Nacional de Planeación, Líder de Proyectos de la Bolsa Mercantil de Colombia, Asesora de la Dirección de Comercio y Financiamiento y Asesora de la Dirección de Política Sectorial del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.

Así mismo, se ha desempeñado como Miembro de la Junta Directiva en representación del Ministerio de Hacienda y Crédito Público de la Central de Abastos de Bucaramanga S.A., URRÁ S.A.E.S.P. y actualmente, es Miembro de la Junta Directiva de Centrales Eléctricas de Nariño S.A.E.S.P. (CEDENAR).





Diego Alejandro Guevara Castañeda

Miembro Patrimonial

Fecha de Ingreso: Septiembre de 2022

Doctor en Economía, Magister en Ciencias Económicas e Ingeniero de la Universidad Nacional de Colombia. En su experiencia laboral se ha destacado como profesor Asociado e investigador en la Universidad Nacional de Colombia, la Fundación Escuela para el Desarrollo, Universidad de La Sabana, la PontificiaUniversidad Javeriana y la Universidad Católica.

Ha sido consultor de la Agencia Francesa para el Desarrollo en temas de macroeconomía y cambio climático. También ha sido profesor visitante en la Universidad de Viadrina en Frankfurt (Oder), Alemania.

Entre sus áreas de investigación se destacan la financiarización de la economía, educación, la educación superior, la economía postkeynesiana y modelos económicos SFC. Ha publicado en múltiples revistas académicas internacionales y fue colaborador frecuente de el periódico El Espectador.





María Mónica Martínez Martínez

Miembro Patrimonial

Fecha de Ingreso: Septiembre de 2025

Administradora Pública, Especialista en Finanzas Públicas y candidata a Magíster en Derechos Humanos, Gestión de la Transición y Posconflicto de la Escuela Superior de Administración Pública, ESAP (en curso).

Actualmente se desempeña como Asesora del Despacho del Ministro de Hacienda y Crédito Público.

Su trayectoria laboral incluye más de 12 años de experiencia en el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en departamentos como Nariño, Santander y Norte de Santander, desempeñando cargos como Analista Jefe de Proyectos, Coordinadora Territorial, Asesor Senior y Profesional Técnico. Igualmente, se desempañó como Directora de Primera Infancia del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar.





José Daniel Rojas Medellín

Miembro Patrimonial

Fecha de Ingreso: Noviembre de 2023

Economista de la Universidad Santo Tomás, con estudios de maestría en Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Colombia. Con experiencia en formulación de proyectos, investigación, implementación y evaluación de políticas públicas poblacionales, ha ocupado roles clave en instituciones gubernamentales como asesor en política pública en la Secretaria de Integración Social de la Alcaldía de Bogotá y en el Senado de la República, especializándose en políticas macroeconómicas.

Además, ocupó el cargo de coordinador de empalme del gobierno actual y fue el jefe coordinador del programa de gobierno: "Colombia Potencia Mundial de la Vida"; así mismo, presidió la Sociedad de Activos Especiales (SAE), entidad adscrita al Ministerio de Hacienda, encargada de administrar el Fondo para la Rehabilitación Social, la Inversión Social y la Lucha contra el Crimen Organizado.





Miguel Samper Strouss

Miembro Independiente

Fecha de Ingreso: Noviembre de 2022

Abogado graduado con honores de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Pontificia Universidad Javeriana, Magister en Derecho Internacional y Comparado de la Universidad de Singapur y Magister en Derecho y Economía de la Universidad de Nueva York.

Se ha desempeñado en cargos como abogado de la vicepresidencia jurídica de la agremiación de aseguradores colombianos - Fasecolda, Director Ejecutivo de la Corporación Vivamos Humanos, donde tuvo a su cargo el direccionamiento de diversas investigaciones y proyectos relacionados con la Justicia Transicional, Director de Justicia Transicional del Ministerio del Interior y de Justicia, posteriormente promovido a Viceministro de Promoción de la Justicia, y luego nombrado como Viceministro de Política Criminal y Justicia Restaurativa, Director de la Agencia Nacional de Tierras, Gerente y Consultor de la firma Gestión Rural Integral, entre otras.

Actualmente es el Presidente Ejecutivo de la Asociación Colombiana De Industrias De Cannabis.





Santiago Perry Rubio

Miembro Independiente

Fecha de Ingreso: Diciembre de 2022

Ingeniero industrial y economista de la Universidad de los Andes, con amplia trayectoria en el sector agropecuario, siendo Viceministro de Agricultura y asesor del Ministerio de Agricultura en diferentes oportunidades, ha ejercido cargos como Gerente del Instituto Colombiano Agropecuario (ICA), Secretario Técnico del Grupo Dialogo Rural (RIMISP), hizo parte del Consejo Directivo Misión Transformación del Campo del Departamento Nacional de Planeación y fue uno de los fundadores del Grupo Diálogo Rural Colombia.

Actualmente, es el Director Ejecutivo de la Corporación PBA, que apoya los agricultores familiares y pequeños productores del campo en proyectos productivos.





Germán Ávila Plazas

Miembro Patrimonial

Fecha de Ingreso: Agosto de 2025

Economista de la Universidad Nacional de Colombia con más de 30 años de trayectoria en el fortalecimiento de la economía solidaria, la vivienda social y el desarrollo territorial. Ha liderado iniciativas emblemáticas como FENAVIP y CREAR Cooperativa, promoviendo más de 20.000 soluciones habitacionales con enfoque comunitario.

Su experiencia abarca la formulación de políticas públicas, inclusión financiera y reconstrucción urbana, tanto en el sector público como en escenarios internacionales. En 2024 asumió la presidencia del Grupo Bicentenario y en 2025 fue nombrado Ministro de Hacienda y Crédito Público.





Carlos Alberto Suescún Barón

Miembro Independiente

Fecha de Ingreso: Marzo de 2025

Economista egresado de la Universidad Nacional de Colombia, Magister en Ciencias Económicas de la Universidad Nacional y Doctor en Desarrollo Económico por la Universidad Estadual de Campinas - UNICAMP (Brasil).

Actualmente se desempeña como docente de la Pontificia Universidad Javeriana, asimismo, fue docente de la Universidad Nacional de Colombia.

Además, fue consultor de la FIAN Colombia "Organización de Derechos Humanos que promueve y defiende el Derecho a la Alimentación y Nutrición Adecuadas" y contratista en la Contraloría General de la República.





Juan Pablo García Aristizabal

Renglón Empleados

Fecha de Ingreso: 30 de Agosto de 2024

Contador Público de la Universidad de Manizales, especialista en Finanzas Corporativas de la Universidad Nacional de Colombia y Magister en Gestión en la Industria de los Hidrocarburos de la Universidad Villa Del Mar.

Se viene desempeñando como Profesional Universitario desde el 08 de agosto de 2000, en la Regional Cafetera del Banco Agrario de Colombia; así mismo, se ha desempeñado como docente ocasional de la Universidad Nacional de Colombia.